

Beim Tischtennisturnier hatten die Mitarbeiter viel Spaß.

Foto: Sekisui Alveo Bad Sobernheim

Mitarbeiter kämpften um den Pokal

Sekisui Alveo Bad Sobernheim veranstaltete ein firmeninternes Tischtennisturnier

Bad Sobernheim

Die Sekisui Alveo Bad Sobernheim gehört seit 2010 zur der weltweit operierenden Firmengruppe Sekisui Chemical Group mit Sitz in Osaka und Tokio. In Bad Sobernheim beschäftigen sich circa 100 Mitarbeiter mit der Produktion von Polyolefin-Schäumen und der Weiterverarbeitung und Veredelung dieser Schäume.

Im Rahmen des internen Gesundheitsmanagements konnte im Mai zum ersten Mal ein Tischtennisturnier veranstaltet werden. Zehn Mitarbeiter kämpften über jeweils drei Gewinnsätze im Modus "Jeder gegen Jeden" in der Leinenbornhalle an den Platten der TTF Bad Sobernheim.

Nach 45 Einzelspielen gab es am Ende einen ungeschlagenen Sieger und neun rundum zufriedene Nächstplatzierte. Bei Kaffee und Kuchen konnten auch ein paar Zuschauer die Spiele beobachten. Nach vier schweißtreibenden Stunden wurden schließlich alle Spieler mit einer Medaille belohnt. Die drei Ersten erhielten zusätzlich einen schönen Glaspokal mit Gravur zur Erinnerung an einen schönen Nachmittag. Diese Veranstaltung konnte nur mithilfe der Tischtennisfreunde Bad Sobernheim stattfinden.

Der Verein stellte alle notwendigen Mittel wie Tischtennisplatten, bälle und teilweise sogar Schläger zur Verfügung. Außerdem durfte an den Trainingsabenden in der Leinenbornhalle fleißig mit trainiert werden. Die Sekisui Alveo BS bedankt sich an dieser Stelle nochmals bei den Tischtennisfreunden Bad Sobernheim und wird einen angemessenen Betrag für deren Jugendarbeit spenden. Das nennt man dann neuzeitlich eine "Win-Win-Situation".

Die Vorplanungen für ein zweites Turnier im nächsten Jahr – vielleicht mit interner europaweiter Ausschreibung – werden alsbald beginnen.